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本校が目指す教育  

「心身共に健康で自立した社会人の育成」                     文責： 校長  永尾 敦子 

 

                                    

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月行事予定 

日 曜 行 事 な ど その他 

１ 水 衣替え  

１２ 月 ＳＣ（午後）  

１３ 火 
第１回定期考査 

～15日（木） 
 

５月１８日(水)～２０日(金)    

Ｃ・Ｆ専修通信  

新型コロナウイルス感染症が感染症法５類感染症に引き下げられ、

日本各地だけでなく外国からの観光客も復活し、人、人、人の関東方面

への修学旅行となりました。 

１日目は、９：００北九州空港から一路羽田へ。世界のファッション

業界を牽引する著名なデザイナーを多数輩出した「文化服装学院」を見

学しました。個性あふれる生徒さんにも遭遇し、業界屈指の充実した設

備に驚くばかり。今年は、学食で昼食もいただくことができました。  

その後、繊維街「日暮里」で検定用の布を調達しました。たくさんの

種類の布に囲まれ、北九州ではお目にかかれない珍しい布や小物類の

多さに感激していた皆さんは、「まだここにいて布に触れていたい！」

「いろいろなお店を見学していたい！」とさすが洋裁を極めた皆さん

の発言には恐れ入りました。ドレスのデザインや使う布地など発想が

広がっていたようです。 

日暮里に後ろ髪をひかれながら、劇団四季「美女と野獣」を鑑賞する

ために浦安に直行。感動に包まれたひと時を過ごしました。ここでも皆

さんは、演者の演技や歌声に感動するだけでなく、演者の衣装や舞台装

飾に注目していました。（さすがですね） 

その後ジャングルをテーマにした「レインフォレストカフェ・ 

トーキョー」で動物（勿論ホンモノではありませんのでご安心 

を）や熱帯魚に囲まれて夕食を取りました。皆さんが大好きな 

メニューがドンドン運ばれてきて、思わず（いや頑張って）食 

べていましたね。９時過ぎにはホテルに到着。かなりの強行軍 

でしたが、１日目の行程を無事終了しました。 

２日目は、皆さんが楽しみにしていたディズニーランド！  

４０周年を迎えたディズニーランドは、１４０分待ちのアトラ 

クションもあるなど、人また人の中、お目当てのアトラクショ 

ンや食べ物、グッズなどゲットできたでしょうか？ここでも班 

別行動ができ、集合時間よりかなり早く集合できたのには感心 

しました。 

３日目は、東京タワーから東京の街を一望、少し曇っていま 

したが天空から東京見学しました。そして最後は原宿散 

策でした。お気に入りのお店やスイーツなど皆さん思い 

思いに過ごしていました。ここも集合はばっちり！予定 

時刻より早く羽田に向け出発できました。そして羽田か 

ら帰路につきました。 

全員参加で３日間元気に過ごせたことが何よりでした。また集合時

時間やルールを守る皆さんに添乗員さんをはじめお世話 

になった方々が感心されていました。さすがです。 

日頃の皆さんの姿や姿勢が反映された修学旅行でした。 

この３日間で得たものをこれからに活かし、残りの学校 

生活や学校行事をより良いものにしていきましょう。 

修学旅行を終えて  

～生徒の感想から～ 
 

修学旅行を通して普段と 

違う環境に触れ学べること 

がたくさんありました。文化服装学院では、より高度な技術や知識を身につ

けられたり特殊なミシンを扱うことができると思いました。２０２２のファ

ッションショーのビデオを視聴させてもらい、文化の生徒さんたちの演技１

つ１つが洗練されていてとても感動しました。私たちは今年で最後のファッ

ションショーになるので文化の生徒さんを目標に頑張っていこうと思いま

した。 

日暮里では、なかなか見ないような布や特殊な装飾などがたくさんあり、

どれも新鮮でとても良い刺激になりました。ボタンのみを取り扱うお店など

様々なお店があり、品揃えも豊富で見ているだけで楽しくなりました。気に

なるものがたくさんあったので、ネットで注文してみようと思いました。 

劇団四季では、役者さんの指先から足先まですべての動きに無駄がなくて

思わず引き込まれました。演技はもちろん衣装にもこだわりを感じられまし

た。特に動くたびにフワフワと揺れるスカートがとても奇麗で、自分もそん

な奇麗な作品を作れるようになりたいと思いました。 

ホテルのスタッフさんや先生方、添乗員さんなどたくさんの修学旅行を支

えてくださった方のお陰でとても良い思い出になりました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文化服装学院の学校見学を終えて ～生徒の感想から～ 

初めて文化服装学院に行き学校の大きさにまずびっくりしました。

校内に入ると、自分の好きな服装をしてメイクをした学生さんたちが

たくさんいてとってもカッコよかったです。初めて学食でお昼を食べ

たり初めてのことばかりでとても感動しました。次に２０２２のファ

ッションショーのビデオを見せていただき、私たちの学校でのものと

は１８０°違っていてやっぱり凄いと思いました。服装やメイク、髪

型、そしてポージングやウォーキングの仕方などすべてが違っていて

時代の最先端を走っていて、ステージでは１人１人が皆主役といった

感じでウォーキングやポージングされていて感動しました。 

校内の施設設備など見学させてもらう中で１番感動したのが、布が

たくさん置いてある部屋でした。世の中にある布が全て置いてあるの

ではないかと思うほどのたくさんの布が保管されデーター管理されて

おり、パソコンをクリックするだけで、調べたい布の情報や見本が出

てくるなど初めてのことばかりで驚きました。 

博物館では様々な時代のドレスや装飾品が展示され、どれだけ時間

があっても足りないくらいにいろいろなものが展示されていてまだま

だ見たかったです。展示品の中には、昔のものでも現代でも使われて

いそうなものもあり、凄いと思いました。 

校内ですれ違う学生さんは１人１人個性豊かでカッコよくて見とれ

てしまいました。私も高校を卒業したら、文化服装学院の学生さんの

ように、自分の個性を生かしたファッションをしたいなとの想いが膨

らみました。 

短い時間でしたがとても感動しました。ありがとうございました。 

修学旅行を終えて ～生徒の感想から～ 

修学旅行１日目は最初に文化服装学院に行きました。見学の際に２０２２

文化のファッションショーのビデオを見せていただいて、ファッションショ

ーは先生が作るものではなく、生徒たちで１から１０まで作っていき、凄か

った演出も生徒が手掛けることを聞きびっくりしました。また学校見学で１

番印象に残っているのはパソコンに布の名前を入力するだけで、瞬時に棚か

ら布見本が出てくることです。また図書館も広く洋裁の本がたくさんありと

ても興味をひかれました。 

次に1級検定の布を買いに行った日暮里では、ウールの布がとても安くて

びっくりしました。他の店にも行くと、見たこともないサテンやオーガンジ

ーがあり、見ていてとても楽しかったです。 

その次に観に行った劇団四季「美女と野獣」では、ステージ上の演出がと

ても奇麗で役者さんの声や動きなどとてもすごくて魅入ってました。とても

きれいな歌声でプロはすごいと思いました。 

２日目のディズニーランドは人が多く、人気のアトラクションの待ち時間

にはとてもびっくりしました。友達とディズニーランドに行く機会はそんな

にないのでとても新鮮で楽しかったです。キャストの皆さんは笑顔を絶やさ

ず、いやな感じのない接客や振る舞い、ランド内は隅々まで掃除されていて

ごみ１つ落ちておらずきれいでした。キャストの皆さんのプロ意識に感心し

これから社会人になる私たちにとっては勉強になりました。 

３日目の東京タワーでは東京全体の景色を見ることができ、おおまかにど

こに何があるのかわかりました。とてもきれいな景色だったけれど天気は曇

っていたのでまた晴れた日に行ってみたいです。そして原宿ではお菓子の量

り売りや洋服のお店など見て回りました。人が多くて流されそうになったり

しましたが、行きたかったお店に行くことができ楽しかったです。３日間で

学んだことを今後に生かしたいです。 


